

Sauver les tortues de mer au Costa Rica

Écrit par voyage

Jeudi, 27 Janvier 2011 12:30 -

Sur la plage de Matapalo, au Costa Rica, les tortues de mer viennent nicher et pondre leurs oeufs sur le rivage. Un spectacle unique qui pourrait bientôt disparaître, puisque l'espèce est aujourd'hui menacée. Afin d'éviter une telle perte, l'association Planeterra vous propose de participer, en tant que volontaire, à un projet d'initiative locale de conservation de l'espèce. L'occasion de vivre une expérience unique au coeur d'une nature généreuse.

Consultez la source sur GEO.fr: [Sauver les tortues de mer au Costa Rica](#)